



#ROGELIORAMÍREZDELAO

2024, AÑO DE LA CONSOLIDACIÓN P19

#COMPARENCIA

‘2024, año de consolidación’

EL TITULAR DE LA SHCP DESTACÓ SOLIDEZ EN LA ECONOMÍA DEL PAÍS

POR Y. ZARAGOZA Y A. GARCÍA
MERK2@ELHERALDODEMEXICO.COM

El próximo año será la consolidación económica para el proyecto de nación de esta administración y se basará en un paquete económico “realista, prudente, y que consolida la estabilidad económica, salvaguarda la sostenibilidad de las finanzas públicas y promueve el bienestar social”, comentó Rogelio Ramírez de la O, secretario de Hacienda.

Durante su comparencia por Glosa del V Informe y Paquete Económico 2024 en la Cámara de Diputados, resaltó que “este paquete económico incluye un componente ambicioso de inversión pública, tanto social como física de la mano del fortalecimiento de ingresos tributarios y no tributarios que nos permitiría que 2024 sea el año de la consolidación económica”.

Expresó que, “así posicionaremos a la economía

mexicana en una situación de solidez, ante un inicio de enfriamiento gradual, según lo que se espera, manteniendo a nuestro país como uno de los destinos más importantes para la inversión global”.

Señaló que “abonaremos a la fortaleza macroeconómica de nuestro país y nuestra moneda, a la adecuada capitalización del sistema financiero mexicano y la construcción de bolsas de liquidez que permitan a las finanzas públicas soportar choques externos y brindar margen de acción para el gobierno entrante”.

Resaltó que también este paquete “sienta las bases para planear una transición responsable ordenadas y sin sobresaltos para la siguiente administración”.

Además, Ramírez de la O proyectó que la deuda alcance un nivel de 46.5 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB), lo que representa un aumento de 2.8 puntos porcentuales respecto a su nivel de 2018.

“Este incremento es casi una tercera parte del aumento promedio de 8.2 puntos porcentuales del PIB observado en las dos administraciones anteriores”, comentó el secretario de Hacienda. ■

ALGUNOS ACIERTOS

1

• La fortaleza macroeconómica del país y de la moneda.

2

• La adecuada capitalización del sistema financiero.

FINANZAS PÚBLICAS

1.3

BILLONES DE PESOS ES EL COSTO FINANCIERO DE LA DEUDA, SEGÚN LA SHCP.

6.5

BILLONES DE PESOS ES A GASTO PROGRAMABLE.

8

DE CADA 10 PESOS DEL GASTO NETO TOTAL, A GASTOS OBLIGATORIOS.



1

A PASO FIRME

• La SHCP estimó que la deuda alcance un nivel de 46.5 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB).

2

• Representa un aumento de 2.8 puntos porcentuales respecto a su nivel de 2018.

3

• SHCP: este nivel de deuda respecto al PIB es menor las dos administraciones anteriores.



FOTO: CUARTOSCURO